

Efectos	Policías superados por la delincuencia en cuestiones estratégicas y de reacción por falta de una correcta capacitación.	Se han presentado atentados a personal operativo durante traslados, al quedar vulnerables en algún momento del trayecto.	Los tiempos de ejecución para impartir la capacitación son más prolongados.	Liberación de delincuentes por falta de elementos para procesar y/o Detenciones calificadas como ilegales	Policías mejor preparados en habilidades estratégicas y de reacción para enfrentar delincuentes.	Se evitan posibles situaciones de vulnerabilidad y atentados al personal operativo.	Se reducen los tiempos de ejecución para impartir la capacitación y por ende se pueden abarcar más rubros.
Problema Central	Policía del Estado y Policía Municipal al Interior del Estado, no cuenta con suficiente capacitación para enfrentar a la delincuencia.	El municipio o la región queda en desventaja ante la delincuencia, aunado a los riesgos que conlleva el traslado de personal operativo de forma masiva por carretera.	No se aprovecha la eficiencia que nos pueden brindar los recursos tecnológicos, en los costos generales, tiempos de traslados y un mayor alcance.	Incorrecta Integración en las carpetas de Investigación, debido a las carencias o fallas en el levantamiento de indicios y redacción de informes como primer respondiente.	Policía del Estado y Policía Municipal al Interior del Estado, cuenta con la capacitación para enfrentar a la delincuencia.	El municipio o la región cuenta con todo su estado de fuerza para las funciones de seguridad, sin correr riesgos por traslados.	Eficiente capacitación a través de medios tecnológicos, reduciendo los costos generales, tiempos de traslados y con un mayor alcance.
Causas	El personal operativo no puede enfocar el tiempo ideal para capacitarse en los rubros que exige el Modelo Óptimo de la Función Policial, en razón de que la Operatividad tiene que estar alerta la mayor parte del tiempo en las calles y poblaciones por los niveles de inseguridad que presenta el Estado.	Rezago en la profesionalización del personal operativo de la Secretaría de Seguridad y policías Municipales del Estado.	Objetivo	Profesionalizar al personal operativo de la Secretaría de Seguridad y policías Municipales del Estado.	Fin		
Medios	No se cuenta con la suficiente cantidad de transporte en buenas condiciones para trasladar a nuestros instructores a los diferentes municipios del Estado, con el objeto de evitar el traslado masivo de toda, o una gran parte de su estado de fuerza, a efecto de impartir las materias que por su naturaleza deben ser otorgadas de manera práctica y presencial y como asesor presencial para las capacitaciones en línea.	La infraestructura tecnológica con la que cuenta la Academia de la Secretaría de Seguridad, no es suficiente para implementar de manera eficiente la capacitación en línea, y por lo tanto, no puede impartirse de forma directa a las bases en donde está concentrado el personal operativo de la Zona Metropolitana y en bases regionales.	No todos los policías del Estado y municipios en el interior tienen dominado de manera clara y concisa las modificaciones que el Sistema Penal de Justicia Adversarial trajo consigo, a una dinámica diferente en el papel que tiene el perfil de policía preventivo en el desempeño de sus funciones.	El personal operativo recibe la oportunidad de capacitarse en los rubros que exige el Modelo Óptimo de la Función Policial, sin descuidar la Operatividad que se requiere para mantener la paz y tranquilidad del Estado.	Se cuenta con vehículos idóneos para trasladar a nuestros instructores a los diferentes municipios del Estado, para impartir las materias que por su naturaleza deben ser otorgadas de manera práctica y presencial y como asesor presencial para las capacitaciones en línea.	La infraestructura tecnológica con la que cuenta la Academia de la Secretaría de Seguridad, es suficiente para implementar programas de capacitación en línea y de forma directa, a las bases en donde está concentrado el personal operativo de la Zona Metropolitana y en bases regionales.	La policía del Estado y de los municipios en el interior, tienen los conocimientos que el Sistema Penal de Justicia Adversarial requiere para el perfil de policía preventivo.